

# Film anti Islam et la bêtise des salafistes

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Film anti Islam et la bêtise des salafistes

dimanche, septembre 16, 2012 Mr H

Houssen Moshinaly

Dans certains cas, l'actualité nous rattrape et on ne peut pas s'empêcher de donner son avis sur les récentes attaques de certains abrutis telles que le film anti Islam qui a provoqué la colère des fondamentalistes dans certains pays. On pourrait prendre de nombreux points de vue pour expliquer ce déchainement de colère, mais je pense que ceux qui ont attaqués pour soi-disant venger l'honneur des musulmans sont bien plus coupables que ceux qui ont tournés une merde pareille. Tous les commentateurs s'accordent à le dire que ce film anti Islam possède une réalisation pitoyable, aucune argumentation, en fait, il ne mériterait pas sa place dans les ordures. Mais il fait partie de l'actualité mondiale simplement à cause des morts qu'il a provoqué. Maintenant, est-ce que les auteurs de ce film sont coupables de quelque chose ? Bien sûr, ils sont coupables d'être des inconscients et des idiots de la pire espèce, mais on ne peut pas les accuser de quelque chose d'autre tout simplement parce qu'ils sont pas des musulmans.

Un acte est considéré comme illégal dans l'Islam lorsqu'il est commis par un musulman. Si un chrétien, un athée, un hindou attaque un symbole islamique, il n'est pas coupable, car il n'a pas foi en ces symboles. Et l'inverse est aussi valable, par exemple si demain, nous apprenions que le même genre d'abruiti avait brûlé des Bibles ou autre livre Sacré, les musulmans auraient été choqués, car la Bible fait partie des livres sacrés cités par le Coran, mais est-ce qu'ils auraient déclarés la guerre pour autant ? Cela m'étonnerait. Le fait est que tout est guidé par notre foi et c'est cette dernière qui détermine les limites que nous ne devons pas franchir. En fait, les auteurs du film anti Islam ont parfaitement réussi leur coup, car ils ont provoqués des tensions et des morts. Et donc, leur message prétendant que les musulmans sont tous des terroristes est parfaitement passé même si les fondamentalistes ne représente qu'une minorité dans l'Islam. 245A9Q22Q3UT

Et ce n'est pas un phénomène nouveau, car l'Islam comme d'autres religions ont toujours été

attaquées par ce type de personnes. Au cours de mes recherches sur l'Islam et quand je lisais des livres anciens sur le sujet, un paragraphe résume parfaitement ce qui se passe dans ces cas là et le comportement qu'on doit adopter.

Un jour, une rumeur fut lancée sur les mœurs douteuses d'une femme musulmane mariée. La rumeur, par définition, s'amplifie et tout le village fut persuadé que la femme mariée avait commis un terrible péché. Les villageois commencèrent à l'insulter et à l'écartier de toute vie sociale. Ils lui interdirent même l'entrée de la mosquée. Des bagarres éclatèrent, car il y avait des partisans pour et contre la jeune femme et le village devint une sorte de camp retranché. Le résultat est que la religion et ses pratiques ont été complètement occultées et seule restait la haine, la rancune, la vengeance et le désir de médire son prochain. Puis, un Imam fut de passage dans le village et les deux parties lui demandèrent de trancher la situation. L'Imam regarda chaque personne et répondit :

Il y a trois sortes de musulmans dans l'Islam, le premier est le mécréant qui utilise la religion pour assouvir ses propres besoins de colère et de haine, le second est le bon musulman qui est choqué parce qu'on attaque sa religion, mais il souffre en silence. Et le meilleur musulman est celui qui n'est même pas au courant qu'on attaquait sa religion, car il était trop occupé à pratiquer sa foi. Force est de constater que ce village n'est rempli que du premier type !

Cet exemple nous montre qu'il ne faut jamais prêter attention à ce type d'attaque. La liberté d'expression étant ce qu'elle est, il y aura toujours ce type de personnes qui tenteront de semer la discorde. De nos jours, l'internet et ses possibilités nous explosent en pleine gueule. Nous sommes informés en temps réel du moindre événement et dans ce environnement, la rumeur peut s'en donner à cœur joie. Il y a eu ce type d'attaques dans le passé et il y en aura dans le futur.

Par ailleurs, l'auteur du film anti Islam a menti à tout le monde. Il a engagé des acteurs pour environ 75 dollars par jour et il ne leur a pas dit qu'il tournait ce type de film. Au lieu, il a tourné des scènes complètement séparées avec des dialogues différents. Ensuite, il a fait des montages grossiers avec d'autres dialogues. Il a tenté de faire le buzz tout seul en publiant des extraits du YouTube, mais personne n'y a prêté la moindre attention. Ensuite, il a envoyé la vidéo à un journaliste en Egypte et un média égyptien l'a diffusé pendant une heure de grande écoute. Conclusion ? Ce sont les musulmans eux même qui ont décidés de se foutre dans la

merde. Parce que ce genre de films est déjà légion dans le monde occidental. Le film en lui-même (je n'ai vu que quelque secondes) est très choquant, mais ce n'est pas parce que c'est quelque chose de choquant que c'est illégal. Et si les salafistes et autres fondamentalistes voulaient vraiment défendre l'Islam, je leur pose ces questions :

Où étaient-ils quand l'ex président Ben Ali a tué des musulmans pendant la révolution tunisienne ?

Où sont-ils alors qu'on massacre des musulmans par centaines en Syrie ?

Pourquoi est-ce qu'on ne les voit jamais alors que les musulmans souffrent dans de nombreux pays arabes avec les conditions de travail proche de l'esclavagisme, la condition des femmes.

Les filles qui sont interdits d'aller à l'école sous peine de mort?

En fait, c'est à cause de ce type de personnes que j'ai décidé d'élargir ma vision de l'Islam en remontant aux sources. Les discours officiels sont remplis de mensonges et de manipulations .en tout genre. Alors ayons assez de bon sens pour décerner le vrai du faux